
 

 

L’adjectif  
 

Le mot qui indique comment est une personne, un animal ou une 
chose est un adjectif . Il se place le plus souvent à côté d’un nom 
(avant ou après). 
Dans un groupe nominal (groupe du nom), il peut y avoir plusieurs 
adjectifs. 
 

Ex :   un grosgrosgrosgros chien  (avant) 

     un chien grisgrisgrisgris     (après) 

     un grosgrosgrosgros chien grisgrisgrisgris.... (avant et après) 

 

 L’adjectif s’accorde en genre (masculin/ féminin) et en 
nombre (singulier/pluriel) avec le nom.  
 

un chien grisgrisgrisgris        ����    ……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………....    
une chienne grisegrisegrisegrise � ……………………………………………………………… 
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